

Das Tribunal

Ein kantastisches Live Rollenspiel Erlebnis im Fürstentum Ak-Marant



Nachdem der Pulverdampf verzogen, Schlachtenlärm uns nicht mehr schreckt Reich und Volk vom Glück umwoben = Schändlich Untat aufgedeckt!

Das Tribunal tagt am 10. des Dritten Monates im Jahre 165 p.K.

Geladen ist ein Jeder welcher dienliche Informationen zum Sachverhalt von Vater Acritus et Präfekten Siegmar-Impetus vorzubringen hat. Seien sie be- oder entlastend = insbesondere Mitglieder der 3. Armee. Weiterhin haben sich alle Mitglieder der Evidenz Kammer zu melden.

Das Tribunal tagt in der Hauptstadt, Wallersgrunder Schwarz-Hof Palais.

Gez. Bruder Arnilius-Petroika, Scriptor des Ordo Quäsitori